
COMMUNIQUE DE PRESSE

RISOUL

La station de Risoul ouvre son domaine skiable les 7 et 8 Décembre

Risoul ouvre son domaine skiable

Risoul ouvrira partiellement son domaine skiable les 7 et 8 décembre prochains.

Les dernières précipitations et les productions de neige de culture permettent à la station d'anticiper son ouverture pour un week-end première neige avant l'ouverture officielle et continue du 14 Décembre prochain.

Une partie de son domaine skiable sera accessible et desservie par les quatre principaux porteurs de la station donnant accès à une dizaine de pistes dont la grande bleue parfaitement opérationnelle pour cette pré-ouverture.

Coté promotions, Risoul qui fête ses 50 ans, propose un package Week-end à moins 50% (risoul.com) comme préambule à une Kyrielle de bons plans qui vont animer les rendez-vous de la saison 2019/2020.

Hauteur de neige

70 cm au sommet du domaine skiable

50 cm au pied des pistes

Plus d'infos sur risoul.com

